
 

 

 

 

 

 

 

 

校外活動 

☆12 月 16 日(木)大阪府立難波支援学校 1 階講堂において令和 3 年度府立支援学校 PTA 協議会対府懇談会が行

われました。本校としては、知事部局に対して肢体不自由・医ケア児童生徒の卒業後の施設拡充に関して質問

させていただき「拡充の方向で各種施策を施しており、数字的にも成果が上がっている」との回答を得ました。 

また NPO 法人「海外に子ども用車椅子を送る会」の趣旨に賛同し、毎年校内にある使用されていない車椅子

を保護者の同意を得て送らせていただいております。この度、海外の子どもたちから返礼として「車椅子に乗

った自分の環境」という絵を送っていただいた画集が送られてきました。PTA 控室に保管しておりますので、 

ご自由に観覧してください。 

 

校内活動 

☆1 月 13 日(火) 第 9 回役員会 

・PTA 主催学習会の内容検討 

☆2 月 1 日(火) 第 10 回役員会 

 ・今年度の PTA 活動の総括に向けての準備 

 ・令和 4 年度 PTA 総会に向けての打ち合わせ 

 ・令和 4 年度納涼大会の開催検討 

☆感染症対策で休業や学級閉鎖が相次ぐなか、役員一同それぞれ個々に連絡を取り合いながら、活動しており 

 ます。令和 4 年 4 月 21 日(木)開催予定の「PTA 総会」に向けて準備を進めております。 

 来年度もオンラインにて開催いたしますので、ぜひご参加くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

☆2 月 23 日(水・祝)に特定社会保険労務士の松田惠子先生を講師に 

お迎えして「卒業後のお金の問題 障害年金について学ぼう」 

と題して学習会を開催しました。 

基本となる公的年金の仕組みから障害年金の種別、請求の準備に 

ついて等、実例を交えてとても具体的で分かりやすく教えていた 

だきました。 

 質疑応答では障害年金請求準備を始める 

タイミングや様々なエピソード等の記録を 

付けておくこと、社会保険労務士に 

依頼した際の費用など、これから準備 

できるようなお話をたくさん教えて 

いただけました。 

 学習会を祝日に開催したので保護者の 

中にはお父様の参加や教員の先生方を 

含め、39 名の参加がありました。  

 たくさんのご参加ありがとうございました。 
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☆2 月 15 日(火)今年度最後の実行委員会がオンラインで開催されました。 

 学校からは、年間行事予定、コロナ罹患者発生時の対応説明、コロナ感染症による 

臨時休業時の給食費は 3 月に精算返金予定との話がありました。また、通学バス遅延状況をスムーズに連絡で

きるよう、府教育庁で「バス運行状況追跡システム」を検討中であることの情報提供がありました。 

 

 

 

 

☆今年度の新入生、転入生の各家庭に防災ファイルを配付しました。 

 在校生には追加項目を配布しましたのでお手元にあるファイルに挿入してお使いください。 

 

 

 

 

☆令和 3 年 12 月 17 日(金)第 1 回 大阪府看護師配置校 医療的ケアに関する 

保護者部会が西淀川支援学校で開催され、参加しました。府の取り組み及び現状、 

国の動向、医療的ケア通学支援事業について情報交換及び質疑応答などが話し合われました。 

☆令和 4 年 2 月 18 日(金) 

第 2 回 「子育て支援 cafe」オンラインにて開催しました。 

 

 

 

 

☆6 月・12 月に、ベルマークならびにインクカートリッジ回収のお願いについての 

案内を配付しました。ベルマークは 2 月にベルマーク協会へ発送、インクカートリッジは 

12 月と 2 月にメーカーのリサイクル部へ発送しました。 

☆12 月には「高校卒業後の生活」をテーマにオンライン学習会を開催しました。 

 今後とも各活動へのご参加ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

☆今回の「ふれあい」第 4 号が今年度、最後の発行となります。 

 発行にご協力いただきました皆様、お読みいただきました皆様に心より 

 感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

実行委員会より 

厚生部より 

安全部より 

広報部より 

教養部より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

箕面支援学校 PTA 

会長 中尾 貴子 
 

令和 3 年度の一年を通して、PTA 活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。 

引き続き、感染症対策下の中での活動ではありましたが、「例年通りに」ではなく、「どうすれば安全にできる

のか」に知恵を絞って考えることができた一年でもありました。 

 二年ぶりの「納涼大会」は、感染症対策を施した上で開催させていただきましたが、会員の皆様から温かい励

ましのお言葉をたくさんかけていただきました。役員、委員一同大変感動いたしました。また、「もみじフェス

タ」の手作り品バザーでは、保護者の方だけでなく、バス乗務員の方、卒業生の保護者の方など、多くの方から

素晴らしい作品をご提供いただきました。活動にご理解いただいた皆様に感謝いたします。 

 12 月には、二年ぶりに「対府懇談会」も開催され、知事局部、府教育庁に保護者の願いや現状を直接訴える機

会を得ることができました。長い年月をかけて脈々と受け継がれた、このような機会を、困難な時にあっても開

催に向けてご尽力していただきました多くの方々に深く感謝すると共に、これからも大阪の子どもたちの教育環

境が少しでも改善されることを願います。 

 5 月から始まりました新役員の活動は、たくさんの方々に支えられて一年間を務めることができました。 

来年度の PTA 活動が本校教育の発展にますます寄与できますことを祈念致しまして、年度末の挨拶とさせて 

いただきます。 

 

 

 

 
 

箕面支援学校 

校長 早野 眞美 
 

本年度も本校の教育活動へのご理解ご協力を賜りありがとうございました。 

 コロナ禍において本年度も感染対策を講じながら、全力で子どもたちのために教育活動を進めてきた一年でし

た。臨時休業等へのご協力にも感謝申しあげます。そして PTA 活動に支えていただいた一年でありました。 

 コロナ禍において、工夫をしながら「納涼大会」や「手作り品バザー」を開催していただき、心から敬意と感

謝を申しあげます。ありがとうございました。 

 さて、このようなコロナ禍にあっても、令和 3 年度学校教育自己診断の「子どもは、学校へ行くのを楽しみに

している」という項目で 92.2％が示されました。また、学校運営協議会の委員の方から、「コロナ禍であるにも

かかわらず、子どもたちの学びを探究された教職員の皆様、ご協力された保護者の皆様の一体感を感じた」とい

う感想もいただいております。これらを励みに引き続き子どもたちにとって安全で楽しい学びの場の充実に力を

注いでいきたいと思います。本当に子どもたちの笑顔に支えられた一年でした。 

 感染状況が落ち着くことを願いつつ、コロナ禍で学んだことを生かしていきたいと 

思います。今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

PTA 会長より 

校長より 



 

 

 

一年間 PTA 活動にご理解ご協力いただきありがとうございました。 

 今年度も感染症対策のもと、オンラインを活用して円滑に活動することができました。 

 運営において行き届かず、ご迷惑をおかけしたこともあったかと思いますが、皆様の温かい励ましがありまし

たこと感謝申しあげます。 

 改めてご協力いただいております先生方、保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

安全部では今年度「学校の防災や在宅避難」をテーマにオンライン学習会を開催いたしました。 

 ご参加くださいました皆様、ありがとうございました。年々増えていく災害に対して、被害を少しでも小さく

するためには何を準備して、どう行動すればよいか前年度より配布しています「防災ファイル」を再度見直して

活用していただければと思います。 

最後になりましたが皆様をはじめ、安全部の活動を支えてくださいました先生方、PTA 役員の皆様、本当に 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症禍において、学校行事、PTA 活動を以前のように行うことが難しい中、オンライン

「子育て支援 café・学習会」で開催することができました。先生方、PTA 役員、委員の皆様、保護者の皆様、 

 ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

  いつもベルマークならびにインクカートリッジの回収にご協力いただきまして、ありがとうございました。 

  今年度はベルマークポイント 50 万点の表彰状もいただきました。皆様の長年のご協力の賜物です。 

  ありがとうございました。 

  皆様のご協力のもと楽しく活動できましたことに、教養部一同感謝申しあげます。 

  一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

  今年度は「ふれあい」を 4 回発行することができました。 

  コロナ禍ということで集まって活動はできませんでしたが、 

オンラインを通じて部会がスムーズにできて良かったと思います。 

何も分からない私でしたが、先生方、会長はじめ PTA 役員、部員の皆様の 

ご協力のおかげで、なんとか年度末を迎えることができました。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

役員会より 

安全部より 

厚生部より 

教養部より 

広報部より 
ありがとう 

ございました 


